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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию специфики саморепрезентации двух государств – России и Китая – через императорские парки.  Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Проанализировать историю развития садово-паркового-искусства в России и Китае. 2.	Изучить историю строительства Ихэюаня и Петергофа. 3.	 Исследовать общие планы двух парков с выявлением основных элементов. 4.	Провести анализ форм саморепрезентации государств через императорские парки: Петергоф и Ихэюань. 5.	Сравнить формы саморепрезентации двух государств через парки. Работа проведена на основе источников и исследовательской литературы. Были тщательно рассмотрены фотографии двух императорских парков, изучены схемы и путеводители парков, а также проанализированы книги и статьи, посвященные выбранной теме. Анализ проводился общенаучными методами исследования: семантическим анализом и синтезом.  В результате работы была проанализирована история садово-паркового искусства России и Китая, изучены общие планы и основные этапы строительства Петергофа и Ихэюаня, выведены и охарактеризованы основные элементы парков с их символикой, рассмотрены формы саморепрезентации государств через императорские парки, а также проведен сравнительный анализ между этими формами.
        

        
          The given work is devoted to studying the specifics of self-representation of two states - Russia and China - through imperial parks. The research set the following goals: 1. Analyzing the history of the development of landscape art in Russia and China. 2. Learning the history of the construction of Summer Palace and Peterhof. 3. Explore the general plans of the two parks with the identification of the main elements. 4. To analyze the forms of self-representation of states through the imperial parks: Peterhof and Summer palace. 5. To compare the forms of self-representation of two states through parks. The work was carried out on the basis of sources and research literature. Photos of the two Imperial parks were carefully reviewed, park maps and guidebooks were studied and books and articles on the chosen topic were analyzed. The analysis was conducted by the method of semantic analysis and synthesis. The study resulted into analysis of the history of landscape art in Russia and China, the general plans and main stages of construction of Peterhof and Summer Palace. The main elements of parks with their symbols were divided and characterized and a comparative analysis between these forms were carried out.
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